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 WELCOME   幹事 齋藤 博司 
ギャニオン・マーク 様 GAGNON㈱ 代表取締役 
 
 会⾧あいさつ   会⾧ 尾本 眞二 

こんにちは。先週例会は
休会でしたがその間、9
月 16 日千歳中央ライオ
ンズクラブの認証 33 周
年記念例会に幹事と出
席して参りました。また、
9月24日、秋の全国交

通安全運動という事で、会員 15 名の出席でセーフティコ
ールを行ってきました。9 月 27 日、全日本司厨士協会
のチャリティ千歳フードフェスティバルに私が出席して参りま
した。今日は本物を伝えたいというテーマでカナダの方に
講師に来ていただいていますが、日本でも外国人観光客
が増えその人気№１は清水寺です。この清水寺には歴
史がありこれに関わる偉い方のお話をさせていただきます。
源義経と弁慶が京都の五条大橋で戦いをしましたが引き
分け、改めて清水寺で戦ったという事が武勇伝に出てお
ります。また、もう一つは、清水寺の月照さんという偉いお
坊さんと西郷隆盛が密談をして、この国を変えようという
話がありました。ところが、安政の大獄があり慌てて逃げま
した。薩摩に帰る途中、薩摩の方は駄目だということで、
二人は自殺するも西郷さんだけ助かりました。三つ目は
清水寺が大火災になり、徳川三代将軍 家光がこれは
大変だと全国の大名に声を掛けて再建しました。その際
に凄いことは建築の部分、まず釘を使わない、そして真っ
直ぐな欅を選んで 170 本、柱と柱の間に水が溜まらない
よう屋根を作りました。今でいえば高層ビルのような作りで
400 年何も腐らず残っています。これは日本の文化の中
でも大変素晴らしいことです。今日の例会はカナダからメ
ープルシロップの本物を伝えたいという事で期待しておりま
す。宜しくお願い致します。 
 

 幹事報告  幹事 齊藤 博司 
 会⾧からお話がありましたが、9 月 24 日、秋の全国

交通安全運動「セーフティコール」が行われ 15名の会
員の皆様にご参加いただきました。ご協力有難うござ
いました。 

 新会員 1 名の選挙が行われ締め切りまでに異議はご
ざいませんでしたので入会が承認されました。10 月 6
日入会を予定しています。 

 千歳中央ライオンズクラブより認証 33 周年記念例会
出席に対し、お礼状が届いています。会⾧、幹事が
出席しました。 

 今年度地区国際奉仕事業への支援を先回の理事
会で決定しました。支援金額は 5 万円です。事業内
容は地区国際奉仕委員会に一任しています。 

 地区大会について（10 月 3-4 日） 
登録は 17 名となっております。乗り合いの手配を関
根会員にお願いしています。 

 第 2510 地区嵯峨義輝ガバナーより「台風 18 号等
大雨災害義捐金」のお願いがきています。ご協力をお
願いいたします。 

 事務局業務時間について 
10 月 2 日（金）は正午までとさせていただきます。宜
しくお願いします。 
 

例会出席状況（2015 年 9 月 29 日） 
会員数 38 名 
会員出席者数 23 名 
欠席者数（内:無断欠席）  15（3）名 
出席率 60.53 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  1 名 
出席者数総計  24 名 
 前回例会 確定出席率（2015 年 9 月 15 日） 
確定出席率（MU 含む） 84.21 ％ 
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 各委員会連絡・報告    
雑誌委員会 委員⾧ 高塚 信和 

今日、お手元にロータリーの
友 10 月号が届いているかと
思います。横書き 40 ページ
に待ちに待った「千年希望
の丘植樹祭」に参加した松
坂会員の記事が 1 ページに

わたって載っています。これは「心は共に」という東日本大
震災の特集として載っています。1 ページというのは初めて
ではないかと思います。5 枚の写真が載っておりまして、白
いクラブ帽子が目立っております。特に清水副会⾧が縄
を張っている写真がありますが、現地の責任者もこんなに
技術の高い人がいるのかとビックリしておりました(笑)。 
何故、縄をかけるかというと藁が飛ばないようにするためで
す。名古屋瑞穂 RC、横浜西 RC、仙台南 RC あるいは
ローターアクト、インターアクトとの合同写真もありクラブの
幟も載っています。来月は地区大会もありますので、非常
に宣伝になるのではと思います。良く読んで我がクラブがど
のような立場にあるか確認してください。 
 
会⾧エレクト 関根 悟 

来週の夜間例会は職業紹
介という形で、本村会員、
成田会員、佐藤会員、内
藤会員が紹介されます。職
業だけでなく、自己 PR を含
めて自分を PR していただけ

ればと思います。今日中に地区大会の送迎配車の関係
につきましてご連絡しますので、宜しくお願い致します。 
 
 ニコニコ BOX   
進行:出席・ニコニコ箱委員会 副委員⾧ 本村 和貴 
高塚信和 会員:1 ページ掲載を紹介しました(^^)v 
尾本眞二 会員:ロータリーの友 10 月号掲載で松坂
会員お疲れ様でした。私も少し写真に載っていました
(^^) 
羽芝涼一 会員:この度アパートを建てまして、㈱駿河
さんにお願いしたところ満室にしていただきました。感謝い
っぱいで有難うございました♪ 
松坂敏之 会員:待ちに待ったロータリーの友掲載となり
ました。我がクラブが今後、こういった事業で誌面を飾る
事に期待をしてニコニコします。10 月 1 日に恵庭にメディ
カルビルをオープンさせていただきます。苦節 3 年でようやく
事業が出来ます。これで恵庭 3 店舗となります。通りがか
った際は見ていただければと思います。 
清水清光 会員:先ほど大変褒められました(笑)。20、

21 日のインディアン水車まつりで鮭を 120 本捌き、石狩
鍋を準備しました。無事に終わりましたのでニコニコです。 
井上英幸 会員:9 月 18 日、向陽台に 6 件目のセブ
ンイレブンをオープンさせていただきました。オープン前のセ
レモニーに野口会員に参加していただきました。オープンに
際しては関根会員にも随分お世話になりました。成績が
良かったのでニコニコ(^^) 
関根 悟 会員:ロータリーの友に載せていただき有難う
ございました。 
野口三恵子 会員:今月、当社のゴルフコンペに多くの
方にご参加いただき有難うございました。一日楽しんでい
ただけましたか? 社⾧からニコニコ預かってきました。 
白木松敏 会員:10 月号ロータリーの友に松坂委員
⾧と共に、当時の会⾧として名前をフルネームで載せてい
ただきました。有難うございました。 
彦坂忠人 会員:㈱駿河さんのゴルフコンペで大変な事
になりました。優勝ではありませんが第 35 位でした。駿河
さんが 35 周年という事で、関係者だった 35 位の高塚さ
んに代わり 7 万円相当の記念品をいただきました。有難
うございました‼ 
小松義徳 会員:今年の 4 月から減量を始め、13 ㎏
痩せました!大台 102 ㎏から 90 ㎏を切ったのでニコニコ
します。 

本日のニコニコ BOX 合計額 53,000 円 
今年度 累計額 270,000 円 



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報    2015 年 9 月 29 日    例会 第 11 回 / 通算 第 1166 回 

- 3 - 

 本日の例会プログラム  
通常例会 
「卓話 本物を伝えたい 
～本場カナダのメープルシロップ～」 
講師 GAGNON㈱代表取締役 ギャニオン・マーク 様 
担当 出席、ニコニコ箱委員会 委員⾧ 野口三恵子 

本日は、カナダで唯一、公用語がフランス語というケベック
州で生まれ育ち、日本に移り住んで 13 年になるギャニオ
ン・マークさんにお越しいただき、日本では知りえないメープ
ルシロップについてお話していただきたいと思います。それで
は、ギャニオンさん宜しくお願いします。 
 
講師 ギャニオン・マーク様  

【ご略歴】 
カナダケベック州に 1967 年生まれ。  
2003 年 バンクーバーより結婚を機に札幌へ移住。  
日本の文化に携わりながら、自分の国の文化は何かと改
めて考えた時に、メープルシ ロップの食文化にかかわりが
深かった事に気づく。祖父、そして父、メープルの採取の
手伝いをしながら森で育ち学んだ事を第二の故郷とする
日本で紹介したく、2005 年よりカナダケベック州の厳選
されたメープルを探し始めた。2006 年より、カナダよりメ
ープル商品の輸入を始め道内の洋菓子店、国内の百貨
店へ販路を広げた。2007 年、メープル商品を中心とす
るアンテナショップを構える。  

こんにちは。私はカナダケベック州からきましたギャニオン・マ
ークです。カナダケベック州の伝統はメープルシロップです。
今日はカナダの美しい写真もご覧いただきながら楽しんで
ください。 
メープルシロップは勿論カナダから仕入れています。メープ
ルシロップは樹液を煮詰めて作ります。私の祖父も作って
いました。ケベックと北海道は似ています。四季があります。
ケベックの方が少し寒いです。１、２月は毎日マイナス２
０度になります。カナダは世界第二位の面積をもつ国で
す。日本の 20 倍あります。カナダの端から端まで 8,000
㎞あります。 
雁は 400 年来アメリカに棲んでいました。今はいろいろな
テクノロジーがありますが、昔は雁を参考にしていました。
雁は、冬は南に夏は北に飛んでいきます。雁が行く空の
下の木には樹液があります。 
30～40 年の 1 本の木から 40～60ℓの樹液を採りま
す。40ℓの樹液を煮詰めて 1ℓのメープルシロップが作れ
ます。私の父は 200 本の木を持ち 200ℓ作ります。私
は 50 万ℓ扱っています。昔はバケツで採っていましたがそ
れではこの量は採れません。今はこの方法では採取して
いません。樹液の糖度は大体 2.5～3 度です。メープル
シロップの糖度は 60 度ぐらいあります。─── 樹液採
取の様子やカエデの木など様々な写真をご紹介いただき
ました。 
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 記念品贈呈   
尾本会⾧より講師ギャニ
オン・マーク様へ感謝の意
を込め記念品をお贈りしま
した。 
 
 
 
 次回例会案内  
プログラム委員会 委員⾧ 菅原 百合子 
次回は 10 月 6 日（火）、通常夜間例会「クラブ協議
会/会員事業の紹介」です。開会点鐘 18 時 30 分、定
例会場です。担当は理事会（関根会⾧エレクト）です。
宜しくお願いします。 
 
 NEWS & TOPICS  
４年後この感動を 
～釜石から６人の中学生－ラグビーＷ杯 
23 日に英国グロスターで
行われたラグビーのワールド
カップ（Ｗ杯）イングランド
大会、日本－スコットラン
ドの会場で、2019 年Ｗ
杯日本大会の開催地・岩
手県釜石市の中学生たち
が日本代表に声援を送っ
た。  
スタンドでは釜石名物のカラフルな大漁旗も振られた。こ
れは同市の釜石東ロータリークラブが派遣した 6 人の中
学生を含む一団だった。Ｗ杯の「親善大使」となる人材
を育てたいとして、東日本大震災の被災地、釜石の中
学生に募集をかけて選抜した。  
中学生たちはＷ杯の真剣勝負に興奮気味。日本がスコ
ットランドに 10－45 で敗れたが、地元の「釜石シーウェイ
ブス」のジュニアチームでプレーする甲子中学２年の新田
壮吾君は「南アフリカ戦のように勝ってほしかったが、感動
しました。４年後、僕の街にも、こんなビッグイベントが来
るんですね」と話した。  
今回のＷ杯には、19 年Ｗ杯日本大会の各開催地の自
治体も視察チームを送り出している。釜石だけが中学生
も派遣したのは、それだけ被災地復興にかける地元の
人々の願い、将来の釜石の街づくりを担う若者への期待
が大きいということだろう。  
派遣団の沢田由佳子団⾧は「こんな経験はなかなかで
きない。子どもたちにとっては、宝物になるでしょう。感動を
（19 年の）釜石のＷ杯につなげてほしい」と期待してい
た。 

 SCHEDULE  

 

10 月 

経済と地域社会の発展月間、米山月間 ■地区大会 ■次年度理事の立候補手続き ■世界ポリオデー 
6 日 第 9 回理事会 17 時 00 分 事務局 

通常夜間例会「クラブ協議会/会員の事業紹介」 [担当/理事会(関根会⾧エレクト)] 
13 日 通常例会「米山記念奨学事業について」 [担当/米山奨学会委員会(土居委員⾧)] 
20 日 移動親睦夜間例会  「POLIO Plus in THE BELLCLASSIC Lien] [担当/親睦活動委員会(小松副委員⾧)] 
24 日 世界ポリオデー 
27 日 移動例会「清掃奉仕活動（JR 千歳駅周辺）」 [担当/社会奉仕委員会(井上委員⾧)] 

11 月 

ロータリー財団月間 ■次年度理事指名委員会選出 
3 日 休会（法定休日:文化の日） 
10 日 通常例会「クラブ協議会/創立 25周年記念例会の開催について」 [担当/理事会(今井実行委員⾧)] 
15 日 創立25周年記念例会 [担当/創立記念実行委員会] 
17 日 15 日に例会日変更 
24 日 通常例会「未定」 [担当/ロータリー財団委員会(多賀委員⾧)] 

12 月 

疾病予防と治療月間 ■クリスマス家族会 ■次年度理事指名・任命 ■地区財団補助金管理セミナー（会⾧エレクト、副幹事） 
1 日 通常夜間例会「クラブ協議会/年次総会(36 分例会)」 [担当/理事会(齊藤幹事)] 

 8 日 通常例会「未定」 [担当/会報・広報委員会(岩室委員⾧)] 
15 日 

親睦夜間例会 「クリスマス家族会] ※会員家族出席例会 ※千歳ローターアクトクラブ合同例会 [担当/親睦活動委員会(武田、小松、本村)] 
22 日 通常例会「未定」 [担当/会員増強・維持委員会(高木委員⾧)] 
29 日 休会（定款第 6 条第 1 節） 

１ 月 

職業奉仕月間 ■新年交礼会 ■上半期報告 ■千歳市新年交礼会 ■千歳 LC 新年交礼会 ■千歳 JC 新年交礼会 
5 日 親睦夜間例会 「新年交礼会] [担当/親睦活動委員会(武田委員⾧)] 
12 日 通常例会「未定」 [担当/青少年奉仕・ローターアクト委員会(四方委員⾧)] 
19 日 通常夜間例会「クラブ協議会/未定」 [担当/理事会(四方会計)] 
26 日 通常例会「未定」 [担当/職業奉仕委員会(羽生委員⾧)] 


